

Antrag Nr. 07-O-26-0075
FWG-Fraktion

Betreff:

Straßendecke Kilianstraße (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Asphaltdecke in der Kilianstraße, vom Kirchplatz bis zur Einfahrt in die Hauptstrasse zu erneuern.

Der Belag ist in einem erbärmlichen Zustand (Löcher, Risse und erhebliche Bodenunebenheiten), die am Rande der Asphaltierung befindlichen Pflastersteine liegen teilweise lose herum (insbesondere um die Baumscheiben) und bilden eine Gefährdung.

Mainz-Kostheim, 21.05.07

Erich Burkl